

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



CEMAV
Centro de
Medios
Audio-Visuales

ESPACIO: Preguntas a la Historia

TÍTULO: ¿Cuándo morimos?

SINOPSIS: Todas las personas morimos al menos dos veces. La muerte biológica, cuando muere el cerebro, pero en occidente las demás partes del cuerpo pueden seguir viviendo en otras personas con las donaciones de órganos. Muerte social cuando la persona es olvidada por los que la conocían.

FECHA DE EMISIÓN: 18/11/2012

PARTICIPANTES: María García Alonso, profesora de Antropología Social de la UNED.